

Strasbourg, le 13 novembre 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

Covid-19 et protocole sanitaire dans les écoles du Bas-Rhin. A force de "brasser" on va finir par...couler!

Chaque jour les équipes éducatives et les directions des écoles se démènent pour enseigner tout en respectant, "dans la mesure du possible", le protocole sanitaire.

Chaque jour ils veillent à limiter, autant que faire se peut, le brassage des élèves sur les temps de classe, de récréation, de cantine.

Et pendant ce temps, pour des dizaines de classes dans de (trop !) nombreuses écoles du Bas-Rhin, ces efforts sont réduits à néant par le manque de postes de remplaçants !

Depuis la présidence de Nicolas Sarkozy et la politique de "non-remplacement d'un poste sur deux de fonctionnaires partant à la retraite", les suppressions de postes de remplaçants ont perduré, année après année.

Cette politique de suppression massive de postes a également été mise en œuvre dans les hôpitaux publics. Nous en payons le prix fort en ce moment.

C'est à présent au tour de l'école d'être victime de ce manque de moyens humains.

Le SNUipp-FSU67 est en mesure de communiquer des éléments factuels et vérifiés qui reflètent ce qui se passe chaque jour dans les écoles bas-rhinoises.

Ce "brassage forcé" réduit à néant la communication ministérielle qui veut faire croire que "tout est sous contrôle" !

C'est pourquoi le SNUipp-FSU67 continue d'exiger le recrutement d'enseignants statutaires et réclame l'ouverture de la liste complémentaire au lieu de recruter des contractuels comme l'envisagerait actuellement le rectorat.

Catherine Le Duff et Virginie Solunto,
Co-secrétaires départementales du SNUipp-FSU67

Two handwritten signatures in black ink, one for Catherine Le Duff and one for Virginie Solunto.

Quelques graphiques représentatifs (tableau détaillé ci-joint)

